
本报讯（深圳侨报记者 谢青芸
通讯员 丘鸿为）近日，市委统战部组
织召开各民主党派市委会机关负责人
专题学习会，学习贯彻中共深圳市委七
届三次全会精神，研究部署各民主党派
学习宣传贯彻工作。会议由市委统战
部副部长唐向群主持。

市委统战部党派处负责人领学市委

七届三次全会精神，各民主党派市委会
机关负责人就本党派开展学习宣传贯彻
情况及个人心得体会作了交流发言。

会议强调，市委七届三次全会是在
全市上下认真学习贯彻党的十九届六
中全会精神、昂首阔步向第二个百年奋
斗目标迈进的关键时刻召开的一次重
要会议。要认真学习、深刻领会市委对

学习贯彻党的十九届六中全会精神的
部署要求，深刻领会 2021年深圳改革
创新发展取得的优异成绩，深刻领会全
会对 2022年工作的总体要求和重点工
作和市委对统战工作提出的新的更高
要求，切实把思想和行动统一到全会精
神上来。

会议要求，要迅速掀起学习宣传贯

彻全会精神的热潮，发挥民主党派机关
服务市委会职能，推动全会精神在多党
合作领域深入人心，为市委市政府中心
工作凝心聚力。要对标全会各项决策
部署，做好岁末年初各项工作，科学谋
划 2022年工作，推动深圳民主党派工
作开创新局面，以优异成绩迎接中共二
十大胜利召开。

市委统战部组织召开各民主党派市委会机关负责人专题学习会
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本报讯 1月6日，深圳市委统战部召
开市、区统战部门2022年工作务虚会，总
结2021年工作，交流2022年工作思路和
重点举措，为科学谋划好各领域统战工
作、加强市区联动集思广益。深圳市委常
委、统战部部长王强出席会议并讲话。

务虚会上，市委统战部领导班子成
员，各区（新区、深汕特别合作区）统战
部门负责人，市委统战部各处室负责人
围绕2021年工作成果、2022年工作思路
侃侃而谈，大家既从工作实际出发，也
站在全局的角度，谈认识谈体会，交流

思路举措，现场气氛热烈。
刚刚过去的 2021年，深圳市、区统

战部门把握机遇，以庆祝建党100周年为
契机，凝聚政治共识取得新成效；紧紧围
绕市委、市政府中心工作，服务中心大局
展现新作为；充分发挥统战部门牵头协
调作用，强化统筹协调塑造新优势；奋力
推动统战工作高质量发展，推进守正创
新迈出新步伐；坚持以政治建设为统领，
加强自身建设再上新台阶。统一战线各
领域工作亮点纷呈，成效显著。

会议指出，要按照市委七届三次全

会部署要求，认真研究谋划，提前部署推
进，确保新的一年统战工作开好头，起好
步。要把务虚会上提出来的思路和想
法，转化为具体的工作项目和举措，纳入
到今年的工作要点中。要坚持稳字当
头、稳中求进，确保统一战线大局稳定；
坚持围绕中心、服务大局，彰显统一战线
法宝作用；坚持守正创新、先行示范，推
动统战工作走在前列；坚持固本强基、提
质增效，促进统战事业行稳致远。

会议强调，谋划好今年乃至今后一
个时期全市统战工作，要围绕迎接党的

二十大、学习贯彻党的二十大精神，坚
持问题导向、目标导向，谋在先、想在
前，进一步提高统一战线的关注度、统
战工作的显示度、统战团体的活跃度、
统战成员的参与度和统战干部的敏锐
度，奋力开创深圳统战工作高质量发展
新局面，以优异成绩迎接党的二十大胜
利召开。

市委统战部领导黄伟平、李勇、王
子建、唐向群、刘俊琳、刘昕，各区（新
区、深汕特别合作区）统战部门负责人
参加会议。 据《深圳特区报》

深圳市、区统战部门工作务虚会召开

集思广益系统谋划
推动深圳统战工作高质量发展

本报讯 （深圳侨报记者 伍思
晗）近日，香港潮青总会举行迎新联
谊活动。市委统战部常务副部长黄伟
平，市政协常委、港澳台侨和外事委员
会主任范坤，香港潮青总会名誉主席
赵利生、创会主席陈国雄、主席吴邦兴

等出席活动。
主办方负责人表示，港澳青年既是

粤港澳大湾区建设的重要力量，也是引
领大湾区经济社会创新发展的生力
军。近年来，越来越多的港籍优秀青年
人才加入香港潮青总会，为协会发展开

启了新篇章、注入了青春活力。香港潮
青总会将继续与大家一道，团结一致，
秉持爱国爱港宗旨，引导会员企业间互
帮互助、协同发展，充分利用各种场合、
各界平台、多种形式传播爱国情怀，汇
聚社会正能量。

此次交流联谊活动，还特邀深圳网
络研究文化中心主任吴秋文现场为香
港青年解读香港发展史，进一步增强了
大家的国家意识和民族认同，坚定了大
家支持国安法的实施和维护香港繁荣
稳定的信心和决心。

香港潮青总会举办迎新联谊活动

凝心聚力共创未来

本报讯（深圳侨报记者 张珊 通讯
员 周芳）近日，市委统战部副部长、市工商
联党组书记李勇，带领市工商联领导班子及
相关工作人员一行来到市检察院，就如何进
一步推进企业合规工作进行深入交流。

在市检察院党组书记、检察长李小

东的陪同下，李勇一行参观了市检察院
检察文化中心。“办理一宗案件，拯救一
家企业，也规范了一个行业，更是教育
了一大批企业。”李勇提出，希望市工商
联与市检察院进一步加强合作，一是在
培训的覆盖面方面要进一步扩大，二是

双方要研究进一步深入和强化，三是调
查研究跟进企业发展中的一些共性问
题，使不合规的苗头提前得到化解。

交流环节，市工商联经济联络部部
长金曦，市工商联党组成员、专职副主
席冯德崇，市工商联副主席、深圳金雅

福控股有限公司董事长黄仕坤，市工商
联党组成员、专职副主席谢振文等先后
发言，大家对近年来检察机关服务保障
民营企业的一系列举措及成效给予了
充分的肯定。如何进一步加强合作，会
场大家纷纷建言献策。

市工商联领导到访市检察院

推进企业合规工作 促进民营经济发展

本报讯（深圳侨报记者 柯东波 通
讯员 张汉江）近日，市侨联召开主席（扩
大）会议，传达学习市委七届三次全会精
神。市委统战部副部长、市侨办副主任、
市侨联副主席刘昕主持会议并讲话。

会议指出，市委七届三次全会是在全
市上下认真学习贯彻党的十九届六中全
会精神、昂首阔步向第二个百年奋斗目标
迈进的关键时刻召开的一次重要会议。
全市侨联系统要认真学习，深刻领会市委
对学习贯彻党的十九届六中全会精神的
部署要求，深刻领会全会对2022年工作
的总体要求和目标任务，切实把思想和行
动统一到全会精神上来。

会议强调，全市侨联系统要把学习
市委七届三次全会精神与学习习近平

主席新年贺词、党的十九届六中全会精
神、中央经济工作会议精神、省委十二
届十五次全会精神紧密结合，确保学深
悟透、融会贯通，不断巩固共同思想政
治基础；要迅速掀起学习宣传贯彻热
潮，广泛宣传发动，在更大范围内传递
信心、形成共识、凝聚力量；要全方位抓
好贯彻落实，引导广大海内外侨胞、归
国留学人员紧扣市委“1+10+10”工作安
排，积极建言献策，为“双区”建设作出
新的更大贡献。

市侨联兼职副主席陈镇文、林宜
龙、陈志洪、倪晋佳、陈国红，市侨联常
委马家慧、唐安丽、黄基昌、萧燕珍分别
在会上谈学习感悟。市委统战部侨工
部负责人参加会议。 会议现场。深圳侨报记者 柯东波 摄

市侨联召开主席（扩大）会议

传达学习市委七届三次全会精神


